

自彊前進

題字 西村直子

NO. 25 令和5年10月5日(木)

新潟大学附属新潟中学校 学校だより

文責 教頭

※ 自彊前進…自ら努め励み、前に進むこと
(校歌3番の文言から)

学校説明会行われる

先週土曜日に、次年度中学校1年生になる附属新潟小学校6年生や市内、隣接市町村等の小学校6年生の児童や保護者を対象に、学校説明会を実施しました。以前は教員だけで行っていたのですが、昨年からはボランティア生徒の力を借りて実施しています。

教師のみで学校のアピールをするよりも、年齢の近い中学生が実感を込めて話をしたり、資料を作成したりした方が、何倍も小学校6年生に伝わります。また、多くの児童がみなさんの姿に憧れを抱き、自分も先輩のようになりたい！と当校の受検に向けて気持ちを新たにします。

今月末には研究発表会が行われます。こちらも研究実践校として、大切な行事です。これまで1日開催でしたが、今年度は2日開催としました。学校説明会と同様に、ボランティア生徒による学校紹介ポスターセッションが行われます。多くの先生方が、皆さんの姿を見に来校されます。来校されるすべての先生方に、勇気と希望を与えられるそんな研究会になればいいなと思います。チーム附属新潟中学校で頑張っていきましょう！

～学校説明会の様子～



おもてなしの気持ちに溢れる廊下、教室環境



生徒が作成したパンフレット



生徒による学校紹介



体験授業をやさしいまなざしで見つめる生徒



なつめだ
粟田さんによる保護者への学校紹介



一生懸命後片付けをする生徒



教師に見送られるボランティア生徒